
北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 

                文責：藤田 正博  
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～ファイト黒崎で絆を深めよう～ 

第４６号 令和３年７月２０日（火） 

5 年 1 組の担任安達先生にインタビューしてみま

した。 

Q「1学期の子ども達はいかがでしたか？」 

A「はい、一言で言うと 前向きです。休校になっても、

自然教室が日帰りになっても、それを忘れるぐらい

肝試しの準備をしているのがとっても素晴らしい

です。怖いお化けもいれば、とっても可愛いお化け

がいるので先生はとても楽しみです 。」 

 

 同じように、5年2組の村田先生にインタビュー！ 

Ｑ「子ども達が一番成長したな、と実感したときは？」 

A「スタート 5 年生が 1 番成長したと思うのは自分

のことだけじゃなくて、みんなの為に動けることが

増えたことです。例えばランドセルを配ったりプリ

ントを配ったり…。困っている人がいたら声かけて

あげたり、そういったところが 1 番成長したとこ

ろだと思います 。」 

5年３組の渡辺先生にインタビュー

しました。 

Q「子ども達との思い出で一番楽しか

ったことは何ですか？」 

A「毎日を大切に過ごしているので、

全部大切な思い出です。今は自然教室

に向けての準備をしているので、それ

が今は1番楽しいかなと思います。 

1学期間ありがとうございました 」 

 ５年生の子ども達は、明るく活発で

元気いっぱい！そんな子ども達が最

も楽しみ似ているのが自然教室。 

 ２学期が始まるとすぐに自然教室

に行きます。たくさんの思い出が作れ

るよう、担任の先生とともに準備をし

ています。 

コロナ禍で迎えた令和３年度。

検温、消毒、マスクが当たり前と

なりました。 

制限も多い中でしたが、新しい

ことに取り組むチャンスも多く訪

れた１学期でした。 

５年生の子ども達にとっては、

初めての高学年4階フロア！委員

会活動も始まり、学校のリーダー

としての自覚が高まりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今、この一瞬にありがとう！ 

保護者の皆様、１学期は検温、消毒等の感染対策にご協力下さりありがとうございました。学期途中では大変ご

迷惑をおかけすることもありましたが、無事１学期を終えることができたことに、改めてお礼申し上げます。引き続き、

不安な状況の中ではありましたが、ご理解とご支援をいただきましたことに重ねて、感謝申し上げます。 

夏休みは、生活リズムを崩しやすく体調管理が大変であることと思いますが、保護者の皆様もどうぞ体調管理に

は十分お気を付けください。 

２学期、子ども達と出会えることを楽しみにしています。ホームページも随時更新しますのでご覧ください。 

こちらは６年１組です。笑顔あふれる子

ども達とも今日でしばらくお別れです。担

任の佐伯先生に聞きました。 

Q「子ども達との思い出で一番楽しかったこ

とは何ですか？」 

A「やっぱりそうですね、6年生の学級集会

学級の集会ですかね。とてもとても楽しく

て、いつもたくさん笑えました。それが1番

楽しい思い出です。1 番楽しかったのはや

っぱり 1 学期あるあるで出てきた、冨士先

生と藤田先生の物まね！あれが楽しかった

です。 」 

  

６年２組にやってきました。優しさいっぱいの

６年生の担任として、１学期子ども達とともに過

ごした疋田先生にインタビュー。 

Q「子ども達のどんなところが好きですか？」 

A「全力で遊ぶところ、見てわかるとおり、とって

も元気がよくて、もう常に遊びに全力をかけてい

るので、もうそこが素晴らしいなあと思います。」 

 子ども達にも聞いてみました。 

Q「疋田先生のどんなところが好きですか？」 

A「優しくて美しいところです。」 

 笑顔で2人の女の子が応えてくれました。 

わかば学級にやってきました。いつもお友達と協力して勉強を頑張る子

ども達。代表して日浅先生にインタビュー！ 

Q「１学期はいかがでしたか？」 

A「新しいことが始まって、子ども達は戸惑っていましたが、挑戦する喜び

を味わいました。特にタブレットを使って学習することが増えて、とて

も成長したと思います。」 

  

６年３組にやってきました。力強く、頼りがいのある本

田先生にインタビューをしました。 

Q「小学生初めての担任はいかがでしたか？」 

A「もういろんなことができて本当に楽しい 1 学期間と

なりました。6年 3組のおかげです。ありがとうござい

ます。 」 

Q「子ども達のどんなところが好きですか？」 

A「素直なところです。先生の言ったことをしっかりとう

んうんと頷いたり返事をしたりということができるので

とっても素直だなと思ってます。」 

子ども達にも聞きました。 

Ｑ「本田先生のどんなところが好きですか？」 

Ａ「優しいところ、面白い人、一生懸命なところ、 スト

ロングなところです。」 

 冨士先生にもインタビュー！ 

Q「子ども達の成長したところは？」 

A「ひとりひとりが自分の特技を活かしてできることを

一生懸命しているところが成長したなと感じました。」 


